

8 de marzo - Día de las Mujeres

LA MITAD DEL REFUGIO, TODA LA DIGNIDAD

enrd
acciónenred
acciónenrede





50%

Las niñas y las mujeres representan la mitad de los más de 65 millones de refugiados en el mundo. En febrero de 2016, el porcentaje de mujeres, niños y niñas ascendió a casi el 60% de las personas refugiadas y migrantes que llegaron a través del mar Mediterráneo a Europa. Solo por ser niña o mujer, el grado de vulnerabilidad se multiplica tanto en origen, como en tránsito y destino. Las niñas y las mujeres tienen mayor riesgo de caer en las fisuras de los sistemas de protección, de enfrentarse a perjuicios y de sufrir abusos o violencia.

100%

Es un imperativo ético ineludible diseñar e implementar acciones coordinadas en las que se tengan en cuenta las necesidades específicas de las niñas y las mujeres en la actual crisis, que incorporen medidas concretas de protección y fomento de la resiliencia. En muchos casos la recuperación de las comunidades afectadas por los conflictos y los desastres, la construcción de economías más fuertes y sociedades más saludables depende de ellas. Tenemos la obligación legal, política y moral de brindar una oportunidad justa a las niñas y las mujeres refugiadas y migrantes en Europa.

Y como sociedad no podemos fallar.